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ABSTRAK 

 

Nama :Nurjen, NIM : 162010013, Judul Tesis: Nilai-Nilai Pendidikan 

Karakter Perspektif Syekh „Umar Barājā‟ Dan Relevansinya Dengan Konsep 

Pendidikan Karakter Dalam PP No. 87 Tahun 2017 
 

Pendidikan karakter sangat penting bagi manusia untuk membentuk 

karakter mulia seseorang. Maraknya perilaku menyimpang seperti tawuran, 

mencuri, berjudi, dan tata kehidupan yang lainnya itu umumnya menunjukkan 

kesadaran karakter dan moral yang merosot pada  masyarakat. Karenanya, perlu 

adanya kajian mengenai pendidikan karakter yang mampu mengurangi 

permasalahan tersebut. Syekh „Umar Barājā adalah tokoh pendidikan yang 

mencoba memberikan solusi tentang bagaimana menciptakan pendidikan akhlak 

tidak hanya berorientasi pada pengetahuan saja, akan tetapi pada pembentukan 

karakter. Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam 

penelitian ini adalah: (1) Bagaimana nilai-nilai pendidikan karakter dalam 

perspektif Syekh „Umar Barājā?, (2) Bagaimana konsep pendidikan karakter 

dalam PP no 87 tahun 2017. (3) Bagaimana persamaan dan perbedaan pendidikan 

karakter persfektif Syekh „Umar Barājā dan pendidikan karakter dalam PP no 87 

tahun 2017?.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Nilai-nilai pendidikan 

karakter persfektif Syekh „Umar Barājā. (2) Konsep pendidikan karakter dalam PP 

no 87 tahun 2017. (3) Persamaan dan perbedaan pendidikan karakter persfektif 

Syekh „Umar Barājā dan pendidikan karakter dalam PP no 87 tahun 2017.  

Peneletian ini menggunakan pendekatan Content Analisis dan termasuk 

penelitian pustaka (library reseach), sehingga bahan pustaka merupakan sumber 

data utama. Dalam pengumpulan data penulis menggunakan buku-buku yang 

berkaitan dengan pembahasan. Dan penelitian ini dianalisis menggunakan Content 

Analisis yaitu analisis tentang isi pesan atau komunikasi.  

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa: Nilai-nilai Pendidikan karakter 

perspektif Syekh „Umar Barājā‟ yang di ambil dari karya nya yaitu kitab akhlak lil 

banin  diantaranya adalah: Pertama, nilai religi yang mencakup kewajiban anak 

terhadap Allah ta‟ala, kewajiban anak terhadap Nabinya, dan amanah. Kedua, 

disiplin. Ketiga, menepati janji. Keempat, peduli lingkungan. Kelima, cinta 

kebersihan. Keenam, peduli sosial, yang mencakup sopan santun, menghormati 

orang lain, akhlak terhadap orang tua, akhlak terhadap saudara, akhlak terhadap 

kerabat, akhlak kepada pembantu, akhlak kepada tetangga, akhlak kepada guru, 

akhlak kepada teman, akhlak dalam berjalan, akhlak siswa disekolah Ketujuh. 

toleransi.  

Kata Kunci: Nilai, Pendidikan Karakter, PP. No.87 Tahun 2017. 

 

 



Abstract 

 

Name :Nurjen,  NIM  :  162010013,  ThesisTitle: Character Education 

Values Sheikh 'Umar Barājā' Perspective And Its Relevance to the Concept 

of Character Education In PP  No. 87 Year 2017 

 

Character education is very important for humans to form a person's noble 

character. The rise of deviant behaviors such as brawling, stealing, gambling, and 

other living conditions generally shows a deteriorating awareness of character and 

morale in society. Therefore, there needs to be a study of character education that 

is able to reduce the problem.. Shaykh Umar bin Achmad Baradja is an 

educational figure who tries to provide solutions on how to create a moral 

education not only oriented towards knowledge, but on character formation.. 

Based on the above background, the formulation of problems in this study is:  (1) 

How are th evalues of character education in the pressofthe head of The 

UmarBaradja?,  (2) How is the concept  of character education in PP no 87 year 

2017?.  (3) What are the similarities and differences between the education of the 

effective character of Sheikh Umar Baradja and the education of characters in PP 

no 87 in 2017? . 

This research aims to find out (1) The value of effective character 

education of Sheikh Umar baradja.. (2)  Konsep character education in PP no 87 

year 2017. (3)  Persamaan and differences in the education of the effective 

character of Sheikh Umar Baradja and character education in PP no. 87 of 2017. 

This research uses the Content Analysis approach and  includes 

libraryreseach, so that librarymaterial is the primary datasource. In data collection 

the author uses books related to the discussion. And this research was analyzed 

using Content Analysis which is an analysis of the content of messages or 

communication. 

From the results of this study,  it was found that: The educational values of 

the perspective of    Sheikh 'Umar Barājā'   taken from   his   work are book 

akhlak   lil  banin among them: First, religious values that include the duty of the 

child to Allah ta'ala, the duty of the son to his Prophet, and the mandate. Second, 

discipline. Third, keep the promise. Fourth, care about the environment. Fifth, 

love cleanliness. Sixth, social care, which includes manners, respect for others, 

morality towards parents, morality towards relatives, morality towards relatives, 

morals to aides, morals to neighbors, morals to teachers, morals to friends, morals 

in walking, morals of students in seventh school. Tolerance.  

Keywords: Value, Character Education, PP. No.87  Year  2017. 



 لخصم

 

: ل١ُ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ ػٕذ اٌشسبٌخ ِٛضٛع  ،MIN : 610262261 ن،زينىرالاسُ :

سنة  78 سلُ PPثّفَٙٛ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ فٟ  "عمر بارجاء " ومدي صلتهااٌش١خ منظىر 
0268 

 
 

اٌتشث١خ اٌخٍم١خ ُِٙ جذاً ٌٍجشش ٌتشى١ً شخص١خ اٌشخص إٌج١ٍخ. إْ صؼٛد 

بجشح ٚاٌسشلخ ٚاٌمّبس ٚغ١ش٘ب ِٓ اٌظشٚف اٌّؼ١ش١خ ٠ظٙش اٌسٍٛو١بد إٌّذشفخ ِخً اٌّش

ثشىً ػبَ تذ٘ٛس اٌٛػٟ ثبٌشخص١خ ٚاٌشٚح اٌّؼ٠ٕٛخ فٟ اٌّجتّغ. ٌزٌه، ٕ٘بن دبجخ إٌٝ 

ش١خ ػّش ثٓ أدّذ ثبسجبء ٍدساسخ تؼ١ٍُ اٌشخص١خ اٌتٟ ٟ٘ لبدسح ػٍٝ اٌذذ ِٓ اٌّشىٍخ.. ٌ

تشث١خ أخلال١خ ١ٌس فمظ ِٛجٙخ ٔذٛ شخص١خ تؼ١ّ١ٍخ تذبٚي تمذ٠ُ دٍٛي دٛي و١ف١خ خٍك 

اٌّؼشفخ، ٌٚىٓ أ٠ضبً ٔذٛ تى٠ٛٓ اٌشخص١خ. استٕبدا إٌٝ اٌخٍف١خ اٌّزوٛسح ، ٚص١بغخ اٌّشبوً 

( و١ف ٠تُ ل١ُ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ فٟ ِطبثغ ش١خ ػّش ثٓ أدّذ ثبسجبء 1فٟ ٘زٖ اٌذساسخ ٟ٘: )

( ِب ٟ٘ أٚجٗ 3؟.  )0268سنة  78 سلُ PP( و١ف ٘ٛ ِفَٙٛ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ فٟ 2؟، )

ش١خ ػّش ثٓ أدّذ ثبسجبء ٚ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ ٌٍاٌتشبثٗ ٚالاختلاف ث١ٓ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ اٌفؼبٌخ 

 ؟ .0268سنة  78 سلُ PPفٟ 

ش١خ ػّش ثٓ أدّذ ٌٍ( ل١ّخ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ اٌفؼبٌخ ٠1ٙذف ٘زا اٌجذج إٌٝ ِؼشفخ )

ق فٟ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ شٚ( اٌف3. )0268سنة  78 سلُ PP( اٌتشث١خ اٌخٍم١خ فٟ 2ثبسجبء. )

 .0268سنة  78 سلُ PPش١خ ػّش ثٓ أدّذ ثبسجبء ٚ اٌتشث١خ اٌخٍم١خ فٟ ٌٍاٌفؼبٌخ 

خ،ثذ١ج تىْٛ ١اٌّىتج اٌجذٛث "تذ١ًٍ اٌّذتٜٛ" ٠ٚتضّٓ ٔٙج ٠ستخذَ ٘زا اٌجذج

صٍخ ِٛاد اٌّىتجخ ِصذساٌج١بٔبد الأسبسٟ. فٟ جّغ اٌج١بٔبد ٠ستخذَ اٌّؤٌف اٌىتت راد اٌ

تذ١ًٍ ٌّذتٜٛ   ٘ٛ ثبٌّٕبلشخ. ٚلذ تُ تذ١ًٍ ٘زا اٌجذج ثبستخذاَ تذ١ًٍ اٌّذتٜٛ اٌزٞ 

 اٌشسبئً أٚ الاتصبلاد.

ش١خ ػّش ثٓ أدّذ اٌٚلذ تج١ٓ ِٓ ٔتبئج ٘زٖ اٌذساسخ أْ: اٌم١ُ اٌتشث٠ٛخ ِٓ ِٕظٛس

: أٚلاً، اٌم١ُ اٌذ١ٕ٠خ اٌتٟ تشًّ ٚاجت اٌطفً ٙبخلاق ٌٍج١ٕٓ ِٕالأثبسجبء ِأخٛرح ِٓ وتبة 

تجبٖ الله تؼبٌٝ، ٚاجت الاثٓ تجبٖ ٔج١ٗ، ٚاٌتى١ٍف. حب١ٔبً، الأضجبط. حبٌخبً، دبفظ ػٍٝ اٌٛػذ. 

ساثؼبً، الا٘تّبَ ثبٌج١ئخ. خبِسبً، إٌظبفخ اٌؼبطف١خ. سبدسبً، اٌشػب٠خ الاجتّبػ١خ اٌتٟ تشًّ 

ق تجبٖ اٌٛاٌذ٠ٓ، ٚالأخلاق تجبٖ الألبسة، ٚالأخلاق الأخلاق، ٚادتشاَ ا٢خش٠ٓ، ٚالأخلا

تجبٖ الألبسة، ٚالأخلاق ٌٍّؼب١ٔٚٓ، ٚالأخلاق ٌٍج١شاْ، ٚالأخلاق ٌٍّؼ١ٍّٓ، ٚالأخلاق 

 ٌلأصذلبء، ٚالأخلاق فٟ اٌّشٟ، ٚأخلاق اٌطلاة فٟ اٌّذسسخ اٌسبثؼخ. اٌتسبِخ. 

 .2118ٕخ س 78سلُ  PP : ل١ّخ، اٌتشث١خ اٌخٍم١خ ،الكلمات الرئيسية
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